



“愛が、多すぎる。”皆さまと田原俊彦さんが大集合！

## プロモーションポスターを 8月1日（火）掲出開始！

南海電鉄（社長：遠北 光彦）では、「愛が、多すぎる。」を掲げて当社沿線エリアおよび当社グループのブランドイメージ向上を図るプロモーションを展開しています。このたび、同プロモーションの一環として、南海沿線にお住まいの皆さまや南海電車が大好きな皆さまとともに“沿線への愛”をテーマにしたポスターを制作し、平成29年8月1日（火）から掲出します。

詳細は以下のとおりです。

### プロモーションポスターの掲出について

実施場所	掲出数	実施期間	ポスターサイズ
難波駅ホーム ポスター枠	2枠 (1枠に2枚掲出)	平成29年8月1日（火） ～30日（水）	縦 約2メートル 横 約3メートル
難波駅 2階中央改札内 柱巻広告	3枠		縦 2メートル 横 2.5メートル
南海電鉄の駅構内	計300枚	平成29年8月1日（火） ～9月30日（土）	B2
南海電鉄の車両内	計1,600枚		B3



ポスターイメージ

### ご参考

同ポスターは、本年5月から出演者を募集し、約450人の応募の中から、当選した75人にご出演いただき制作しました。

各出演者の“愛”のメッセージやポスターメイキングについては、「愛が、多すぎる。」WEBサイト (<http://www.ai-nankai.com/>)にて、平成29年8月1日（火）9時から公開予定です。

以上